



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



CONTRARIO a su costumbre de querer poner detrás de la cortina su gestión en el **INE**, la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, anda muy activa promoviendo su propuesta de **Roberto Carlos López Félix** como nuevo secretario ejecutivo. AUNQUE fue su colaborador cercano cuando Taddei presidió el instituto electoral sonorense, dentro del **INE** se ve difícil que el nombramiento prospere. Sobre todo porque hay quienes dudan de que López Félix tenga las calificaciones necesarias para ocupar el principal puesto operativo del **INE**. Cosa de ver, dicen, que en dos ocasiones (2017 y 2019) intentó ser consejero electoral de **Sonora...** y el propio **INE** lo bateó. Según esto, ni siquiera llegó a la etapa de entrevistas personales, pues sus calificaciones fueron deficientes en las etapas de exámenes y ensayos. SI A ESO se suma que se trata de un personaje muy cercano al diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, su candidatura también es vista con recelo en cuestiones de autonomía e imparcialidad. PESE A TODO lo anterior, **Guadalupe Taddei** ya dijo que seguirá adelante con su idea de colocarlo en la **Secretaría Ejecutiva**, esta misma semana. A ver si pasa.

• • •

MENOS MAL que el senador **Clemente Castañeda** salió a enfriarle los ánimos tanto a **AMLO** como a **Dante Delgado**, al aclarar que la bancada de **Movimiento Ciudadano** no se sumará a lo que llamó las "barbaridades" presidenciales.

EN CASCADA, cuando a **Samuel García** se le acabó el chiste de ser Presidente, **Dante Delgado** montó en cólera y anunció el fin del bloque de contención que forman en el Senado tanto **MC** como **PRI, PAN, PRD** y el **Grupo Plural**. Y pa' pronto López Obrador se soltó a proponer iniciativas, como esa de desaparecer todos los organismos autónomos.

DE AHÍ QUE resulta especialmente relevante que el coordinador de los senadores emecistas, **Clemente Castañeda**, haya desestimado la orden de Dante y,



de paso, descarte por completo apoyar las "ocurrencias al aire" del Presidente, como él mismo las calificó.

• • •

POR CIERTO que los senadores de oposición están ante un gran dilema, pues para la **Suprema Corte de Justicia** tienen que escoger a una de las incondicionales del Presidente... o dejarle a él que nombre a quien quiera.

SE SABE que varios senadores de oposición están valorando seriamente apoyar alguna de las propuestas de **Palacio Nacional**, a fin de que la decisión se mantenga en el **Legislativo**.

HASTA hace unos días **Bertha Alcalde** parecía ser la que más posibilidades tenía, en función de sus apoyos dentro de **Morena**. Sin embargo, en los últimos días **Eréndira Cruzvillegas** ha ganado apoyos, especialmente de organismos civiles de derechos humanos.

DADO QUE la 4T requiere del voto opositor para sacar el nombramiento, hoy estarán intensos e interesantes los cabildeos y amarres.